



Ehren-Urkunde

Karnevalsgesellschaft  Düsseldorf Räbbelche 1962 e.V.

Die Karnevalsgesellschaft

Düsseldorf R ä b b e l c h e
1962 e.V.

überreicht ihrem neuen Ehrenmitglied

Uwe Aschmoneit

mit Wirkung vom heutigen jecken Tage an,
als höchste Auszeichnung der Gesellschaft
die

Goldene Rabbel

in der Session 2014

Gestiftet von unseren Gründungsmitgliedern

Willi Hammelstein und **Wilhelm Meuser**,
soll diese Auszeichnung Dank und Anerkennung für
den idealistischen Einsatz für unsere Gesellschaft sein.

Sie wird nur einmal in jeder Session vergeben.

Für den Vorstand

Präsident

1. Vorsitzender

